

Unión de Jóvenes Comunistas de Cuba a las puertas de su XII Congreso



Imagen ilustrativa tomada de la ACN

La Habana, 30 mar (RHC) La primera secretaria del Comité Nacional de la UJC, Unión de Jóvenes Comunistas, de Cuba, Aylin Álvarez García aseguró este sábado que todo está listo para comenzar la semana próxima las sesiones del XII Congreso de la organización.

“De hecho, ya están en la capital los 400 delegados que asistirán a sus deliberaciones, del 2 al 4 de abril, en el Palacio de Convenciones de La Habana”, anunció la dirigente juvenil en exclusiva a la Agencia Cubana de Noticias.

Los temas de debate estarán relacionados con la participación de las nuevas generaciones en la batalla económica, funcionamiento orgánico de la UJC, política de cuadros, trabajo político e ideológico, defensa

de la Patria y atención a los jóvenes en el ámbito social.

Álvarez García y Mayra Arevich Marín, ministra de Comunicaciones, asistieron a la cancelación conmemorativa de un sello de correos alegórico al evento, en el Salón de Mayo, del Pabellón Cuba.

La estampilla consta de 48 piezas y dos Hojas Filatélicas impresos en multicolor.

Presente en la cancelación, Líber Labrada Suárez, director de Mecadotecnia y Negocios del Grupo Empresarial Correos de Cuba.

Luego, visitaron la exposición de caricaturas Asambleas de Dedeté, sitio de humor cubano, en la Galería de Arte del Pabellón. **(Fuente: [ACN](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/350999-union-de-jovenes-comunistas-de-cuba-a-las-puertas-de-su-xii-congreso>



Radio Habana Cuba